

Gasing



Kawasan Kepulauan Riau

Kabupaten Kepulauan Anambas, Kepulauan Riau

Gasing merupakan mainan tertua di dunia, gasing juga sudah ada dan menjadi permainan tradisional di nusantara sejak lama. Di Kepulauan Riau misalnya, permainan gasing telah ada jauh sebelum penjajahan Belanda. Gasing memiliki beragam bentuk, tergantung daerahnya. Ada yang bulat lonjong, ada yang berbentuk seperti jantung, kerucut, silinder, juga ada yang berbentuk seperti piring terbang. Gasing terdiri dari bagian kepala, bagian badan dan bagian kaki (paksi). Namun, bentuk, ukuran dan bahan gasing, berbeda-beda menurut daerah masing-masing.

Permainan ini dilakukan oleh anak-anak dan orang dewasa. Biasanya, dilakukan di pekarangan rumah yang kondisi tanahnya keras dan datar. Permainan gasing dapat dilakukan secara perorangan ataupun beregu dengan jumlah pemain yang bervariasi, menurut kebiasaan di daerah masing-masing.

Gasing kerap dipertontonkan dalam berbagai kegiatan. Ada banyak aturan permainan di dalam permainan rakyat ini, tetapi terlepas dari itu, satu yang pasti, menonton pertandingan gasing selalu mengasyikkan. Biasanya, penonton yang datang membludak. Anda sendiri kalau lagi bertandang ke Anambas dan tengah dinaungi nasib baik, bisa saja ikut lebur bersama warga setempat untuk menyaksikan langsung permainan rakyat yang konon telah berusia ratusan tahun.

Gasing merupakan salah satu permainan rakyat di Kepulauan Anambas, Kepulauan Riau. Gasing kerap dipertontonkan dalam berbagai kegiatan. Ada banyak aturan permainan di dalam permainan rakyat ini, tetapi terlepas dari itu, satu yang pasti, menonton pertandingan gasing selalu mengasyikkan. Biasanya, penonton yang datang membludak. Anda sendiri kalau lagi bertandang ke Anambas dan tengah dinaungi nasib baik, bisa saja ikut lebur bersama warga setempat untuk menyaksikan langsung permainan rakyat yang konon telah berusia ratusan tahun.

Sumber: TEMPO, [datatempo.co/Arie Basuki](http://datatempo.co/Arie-Basuki)

Koordinat: [3.111030982719604, 105.64342341738279](#)